

難関突破をめざし 「皆のじむ」

子供たちへ5つのお願い
～後期がスタート！～

10月14日（火）に99日間の後期がスタートしました。始業式に、私から子供たちに「5つのお願い」をしました。次の通りです。

- 1 「3」の声で「先取り」あいさつ！
～明るく大きな声で！～
- 2 トイレを使う時、スリッパ並べなどは次に使う人のことを考えて！～相手の立場に立った言動を～
- 3 授業中や集会等の発表の声を大きく、はっきりと！
- 4 授業中は、しっかり学び、しっかり聞く！
～集中力・根気～
- 5 読書に親しもう！
～国語力・心の栄養アップ間違いなし～

前期の課題を踏まえて設定した目標となります。児童一人一人の意識が高まり、確かな実践につながることを願っています。

「1」のあいさつや「2」のトイレの使い方等に関連することですが、地域の方から登校中にあいさつをしてもあいさつが返ってこないとか、南関町交流拠点施設〈ukara〉（図書館を含む）を利用する際に、他の利用者に迷惑になるような使い方をしているといった苦情が寄せられています。あいさつの意義や公共施設を利用する際のマナーについては、ご家庭でもしっかり話題にしていただくとともに、ご指導・ご助言等よろしくお願ひします。

6年生頑張りました！～町制施行70周年記念式典～
～ 未来への提案（10年後の南関町）～

いろいろな行事が時期的に6年生に重なっていたため、役割分担して提案準備を進めてきました。きちんと時間を取って行つたリハーサルは前日の1回のみで当日を迎えたところでしたが、代表児童は、全員で学習した内容を集約し、プレゼン作成から発表まで、自分たちでがんばってくれました。

今回の経験は、南関町のことを見つめ直し、現状と課題に目を向け、未来について考えるよい機会となりました。



トップバッターとして
発表しました！さすが
に緊張しました。



〈ukara〉グランドオー
ンセレモニーが盛大に
行われました！

子供たちの様子は、ホームページでも紹介しています。
右側の「QRコード」を読み込んでください。

校訓
やさしく
かしこく
たくましく

稲刈り・脱穀を体験しました！～5年生～

10月1日（水）に稲刈りを、10月8日（水）に脱穀を、原農場の原靖さんにご指導いただきながら体験させていただきました。

当日は、多くの方にお手伝いいただきながら体験をすることができました。一連の米作り体験をご指導、お手伝いいただいた皆様、大変お世話になりました。



「スクールミュージアム」を開催しました！

10月22日（水）、熊本県立美術館から本物の美術作品を運んで展示していただき、鑑賞学習を行いました。今回展示していただいた作品は、マルク・シャガールと浜田知明さんの作品、およそ20点です。低・中・高学年ごとに、職員の方の説明を受けた後で実際に作品の鑑賞をしていきました。

私自身初めての経験でしたが、作者についてしっかり説明を聞いて作品を見てることで、作品の見方や作品に込められた思いなどを知ることができ、大変勉強になりました。子供たちにとっても、本物の作品に出会う貴重なひとときとなりました。



縦割り班遊びスタート！

9月30日（火）に、「縦割り班遊び」（遊びの内容は班ごとに計画）を行いました。年度初めから計画はしていたのですが、熱中症が心配でしたのでこの時期になってしまいました。これまで、前期前半から縦割り班掃除は行つきましたが、今後は、異年齢集団による「遊びを通してなかまづくり・体力づくり」にも取り組んでいきたいと思います。

